

Kadivmin Kemenkumham Jateng Tinjau Rutan Blora, Tekankan Pentingnya Inovasi

Dheny Window - [BLORA.MEDIAVERIFIKASI.COM](https://blora.mediaverifikasi.com)

Aug 28, 2024 - 19:27



Kadivmin Kemenkumham Jateng Tinjau Rutan Blora

Blora - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora menerima kunjungan dari Kepala Divisi Administrasi (Kadivmin) Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah, Anton Edward Wardhana. Kunjungan ini menjadi momen krusial bagi Rutan Blora untuk terus berbenah dalam upaya meraih predikat Wilayah Bebas Korupsi (WBK), Rabu (28/08/2024).

Setibanya di Rutan Blora, Kadivmin beserta rombongannya disambut dengan hangat oleh Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, serta para pejabat struktural dan Aparatur Sipil Negara (ASN) Rutan Blora. Sambutan yang ramah dan penuh keakraban ini mencerminkan komitmen bersama dalam memperkuat integritas dan profesionalisme di lingkungan Rutan.



Kadivmin kemudian melakukan inspeksi menyeluruh ke berbagai ruangan di Rutan Blora. Dengan penuh perhatian, beliau memeriksa setiap sudut fasilitas mulai dari ruang layanan pendaftaran, ruang besukan, aula, blok hunian, hingga dapur. Setiap detail tak luput dari pengamatan dan perhatian Kadivmin.

Saat meninjau blok hunian, Kadivmin menyempatkan diri menyapa dan berdialog dengan warga binaan serta memberikan arahan dan motivasi untuk terus memperbaiki diri. Tak hanya itu, Beliau juga mengapresiasi dan meninjau secara langsung inovasi yang ada di Rutan Blora, yakni Layanan Pengaduan Keliling (Lapeling), Sistem Panggilan Darurat (Sipandil) dan Sistem Sapa Admin (Sisamin). Beliau berharap inovasi tersebut dapat mendukung pelaksanaan tugas sehari-hari dan membantu menyelesaikan permasalahan yang ada di Rutan Blora.



Dalam kunjungan tersebut, Kadivmin Anton Edward Wardhana memberikan pesan penting kepada seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN) Rutan Blora. Beliau menekankan perlunya peningkatan kualitas pelayanan serta pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Rutan. "Tingkatkan pelayanan publik dan jaga keamanan serta kebersihan. Tetap semangat dalam mewujudkan WBK secara konsisten," tegasnya. Pesan ini diharapkan dapat memotivasi seluruh ASN untuk terus berkomitmen dalam memberikan pelayanan terbaik dan menjaga integritas, demi mencapai predikat Wilayah Bebas Korupsi (WBK).

Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, menyampaikan apresiasi yang mendalam atas kunjungan Kadivmin dan pesan-pesan yang disampaikan. "Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan arahan dari Kadivmin. Kunjungan ini merupakan kesempatan berharga bagi kami untuk mengevaluasi kinerja dan memperkuat komitmen kami dalam meningkatkan pelayanan serta menjaga keamanan dan ketertiban di Rutan Blora. Kami akan terus berusaha keras untuk menerapkan arahan tersebut dan mewujudkan predikat WBK dengan penuh dedikasi," ujar Budi Hardiono.



Kunjungan ini tidak hanya menjadi momen evaluasi dan dorongan untuk perbaikan, tetapi juga sebagai refleksi bagi jajaran Rutan Blora. Dengan adanya kunjungan ini, diharapkan Rutan Blora dapat lebih fokus dalam meningkatkan kualitas pelayanan terhadap masyarakat dan warga binaan. Selain itu, kunjungan ini menjadi kesempatan untuk menegaskan kembali pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban sebagai bagian dari upaya terus-menerus dalam mencapai standar pelayanan yang tinggi dan integritas yang lebih baik.